

El director de TVE, Eladio Jareño, Premio Excelencia Educativa de la Fundación Mundo Ciudad

PRENSA RTVE



-
- » [RTVE](#)
- » [Comunicación RTVE](#)
-

La presidenta de la Fundación Mundo Ciudad, María Cansino, ha entregado el galardón al director de TVE, Eladio Jareño *rtve*

- **Ha sido galardonado con el Premio de Honor en la segunda edición de estos galardones**
- **Por ser “pieza fundamental en el desarrollo educativo audiovisual de nuestro país”, como creador de Los Lunnis**
- **Estos premios promueven la excelencia y las buenas prácticas de las instituciones educativas**

22.03.2018 | actualización 17h51

El director de Televisión Española, **Eladio Jareño**, ha recogido el **Premio de Honor** en la segunda edición de los **Premios Excelencia Educativa** que concede la **Fundación Mundo Ciudad**. El galardón reconoce la influencia de Eladio Jareño en el panorama educativo en televisión, como creador de **Los Lunnis**, un formato de gran éxito en el sector. Los premios, que se han entregado este jueves en el Ateneo de Madrid, reconocen la labor de centros de educación, personas e instituciones relacionados con la formación y la enseñanza.

La **Fundación Mundo Ciudad** ha premiado a **Eladio Jareño** por ser “pieza fundamental en el desarrollo educativo audiovisual de nuestro país, pues es creador del formato de más éxito en el sector en los últimos años, Los Lunnis”.

En la entrega del galardón, el director de TVE ha mostrado su agradecimiento por este reconocimiento al que ha calificado de "muy especial", ya que parte de su

trayectoria profesional fue como docente.

Asimismo, ha recordado la oportunidad que tuvo de iniciar en TVE el proyecto de **Los Lunnis**, que se han convertido en "un fenómeno infantil"; y ha avanzado la grabación de una película sobre estos personajes, "con historias de cuentos, canciones y con valores positivos de respeto, igualdad y solidaridad".

Por último, ha subrayado la importancia del lanzamiento de **Clan Internacional** para que el canal infantil llegue a todo el mundo, y ha señalado el compromiso de RTVE con la infancia, la educación y sus valores.

Junto al director de TVE, también ha recibido el Premio de Honor **Federico Mayor Zaragoza**, presidente de la Fundación Cultura de Paz, exdirector general de UNESCO y exministro de Educación y Ciencias. Ambos galardonados se han convertido en **Miembros de Honor de la Fundación Mundo Ciudad**.

Los **Premios Excelencia Educativa** tienen como objetivo destacar las buenas prácticas de las instituciones educativas, especialmente si desarrollan proyectos de acción social, y promover la Responsabilidad Social Corporativa en el sector. La Fundación Mundo Ciudad, presidida por María Cansino, promueve estos premios con la colaboración de la Asociación Española de Escuelas de Negocios.